



**Dr. med. Henner Niebergall**

Palliativ- und Schmerzmediziner, Facharzt für Anästhesiologie,  
Schwerpunkt Schmerztherapie, psychosomatische  
und psychosoziale Medizin

## Einladung zum Vortrag Palliation und Langzeitpflege

Herr Dr. med. Henner Niebergall ist Schmerzmediziner und Palliativmediziner in eigener Praxis. Er ist auch Beleg- und Konsiliararzt für Schmerzmedizin am Spital Zollikerberg, wo er Patienten sowohl ambulant als auch stationär betreut. Seine fundierte Erfahrung in Palliation und Langzeitpflege gründet auf seiner 15-jährigen Tätigkeit im Pflegezentrum Nidelbad in Rüschlikon, mit dem Aufbau der Station für Schwerstpflegebedürftige sowie als Heimarzt.

Zum **Vortrag** von Herr Dr. Niebergall «**Palliation und Langzeitpflege**» sind Sie herzlich willkommen. Er findet statt am:

**Donnerstag, 21. November 2024, 18.00 Uhr,**  
Residenz Falkenstein Menziken, Cafeteria

Herr Dr. Niebergall hebt die Bedeutung der Integration von Palliativpflege in die Langzeitpflege hervor. Es geht darum, individuelle Wünsche der Bewohner zu respektieren und eine würdevolle, respektvolle Begleitung in der letzten Lebensphase zu gewährleisten. Das Ziel ist, Menschen in dieser sensiblen Zeit bestmöglich zu unterstützen, ihnen die nötige Fürsorge zu bieten, Schmerzen, Ängste zu lindern und ein würdevolles Sterben zu ermöglichen. Durch die enge Zusammenarbeit von Pflegekräften, Ärzten und Angehörigen kann eine ganzheitliche Betreuung entstehen, die den Bedürfnissen der Betroffenen gerecht wird.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Beim anschliessenden Apéro bietet sich Gelegenheit für einen regen Austausch. Wir freuen uns, wenn auch Sie dabei sind.

Freundliche Grüsse  
**Falkenstein Asana AG**

Hans Schweizer  
Geschäftsleiter

Corinne Nussbaumer  
Leitung Pflege und Betreuung